

Hugh Grant - 1/1

L'acteur anglais a débuté en tant que timide séducteur et se transforme petit à petit en dragueur sans morale. Lequel de ces personnages lui ressemble le plus ?

Il est né en 1960, à Londres. Il provient d'un milieu modeste, de mère enseignante et de père vendeur de tapis. Ce fut un garçon plutôt arrogant, discret mais présent et portant avec fierté une coiffure coupée au bol, tel un des membres du groupe Aha.

Il a débuté sa carrière dans " privileged " de Michael Hoffman en 1982 et compte aujourd'hui environ une quarantaine de films et téléfilms. Le long métrage qui l'a rendu célèbre est 4 mariages et un enterrement, avec Andie McDowell et Jonn Hannah. Cette délicieuse comédie anglaise révèle un personnage toujours à l'affût de nouvelles conquêtes mais malgré tout timide et nerveux. Ce type de caractère séduit pourtant bon nombre de femmes dont la somptueuse Elisabeth Hurley, qui sera sa compagne pendant plusieurs années. Il a également partagé la vedette au côté de Julia Roberts dans une autre comédie romantique : " Coup de foudre à Nothing Hill ", suivie d'autres films tirés de la même rubrique.

Quand Sharon Maguire engagea Hugh Grant pour Bridget Jones il y quelques années, il apparut comme changé ; il est devenu dans ce film une bête de sexe, vulgaire et pourtant toujours aussi terriblement charmant. Et ce n'est pas par hasard qu'on lui proposa de tourner " a boy " ("pour un garçon"), qui est actuellement dans les salles. On y trouve un homme d'une quarantaine d'années, se rapprochant des enfants pour pouvoir mettre dans son lit des mères célibataires vulnérables, sans aucun remords.

Ce changement de caractère se rapproche beaucoup plus du vrai Hugh Grant. Il le confirme dans les interviews : " tant mieux je commençais à en avoir marre... ". Ses cheveux sont tombés, il n'aime pas les enfants et en plus il est de mauvais poil. L'anglais racé nous divulgue enfin son véritable état d'esprit, sa véritable personnalité. Les âmes sensibles se sentiront offusquées ou choquées . Il faut s'attendre à voir arriver sur nos écrans très prochainement un personnage , non plus doux et sensible , mais dur et vulgaire . Les phrases qui réapparaissent le plus dans ces dernières citations sont dans ce genre : " je crois que ma carrière change petit à petit , je ne vais plus jouer les jeunes célibataires limite vierges mais je serais tenté de jouer des serial-killers , je crois que je pourrais les jouer plus facilement ! " . Dans plusieurs années , nous regarderons peut-être 4 mariages et un enterrement en se demandant comment est ce que cet acteur discret à pu se transformer de la sorte ... l'éclat au grand jour ! A surveiller de très près .